



Justicia Social

Hay que actuar con lealtad: Los afectos verbales repentinos no tienen ninguna eficacia. "Obras son amores y no buenas razones".

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T. - III Época - Año VII - Mahón, lunes 28 de junio de 1937 - Núm. 338

La alevosía fascista

Un submarino extranjero torpedea a la motonave "Cabo Palos"

Milicias de Cultura en el Ejército

IV

En artículos anteriores hemos puesto de manifiesto lo que son y lo que persiguen las Milicias de la Cultura en el Ejército Popular. Hoy para dar fin a esta serie de artículos, vamos a referirnos concretamente a la labor a realizar por éstas en el Ejército de Menorca.

En verdad, sobre Menorca pesa fatalmente el hecho geográfico. Y que repercute en la mentalidad de sus hombres. El mar que tiempos pasados fué una vía de progreso, es hoy un obstáculo que se opone al mismo. La isla es como una gran concha que nos encierra bajo sí y nos impide ver más allá de lo que nuestra corta vista alcanza. Esto se traduce en una pasividad en todo, en una desconfianza en nuestras energías vitales, en un propio renunciamiento a nuestra potencialidad creadora. Lo que nos conduce a esperar lo todo de los demás sin trabajar nosotros en nuestro propio resurgimiento. O resumiendo: somos, crudamente, un cuerpo muerto.

Sin embargo, el que esto escribe, no ha creído nunca si se reaccionaba a tiempo, que ya no pudiéramos salir de este marasmo suicida y ponernos al nivel que las circunstancias requieren. Ha sido suficiente para ello pensar solo en nuestra juventud—tan mal dirigida y orientada por una política histórica que no supe desde lo que va de siglo más que prepararla para la bullanga en lugar de cultivar en ella los valores morales y espirituales—para que crea en un más o menos próximo lapsus de tiempo, que ésta sabrá superarse y alcanzar el nivel cultural que le corresponde.

**

Escribí yo en Diciembre de 1936 y en un artículo titulado «Misiones culturales en el Ejército»:

«El Ejército con retamente en Menorca, está formado por la juventud toda de la isla. Esta juventud es, en una proporción mayor a la que muchos creen, analfabeta, tomando la palabra en su más amplio sentido, es decir, que en la misma se abarcan no sólo a aquellos que no saben leer ni escribir, sino aún a los que poseyendo los anteriores conocimientos, ignoran muchísimos más, capitales también en la formación del individuo miembro de una comunidad moderna.» Y más adelante añadía:

«Pues bien; estas enseñanzas—me refería a conocimientos matemáticos, geográficos, históricos, económicos y sociales—en forma de conferencias amenas en cuarteles, puestos y posiciones, siempre que ello fuera compatible con las imperiosas y primordiales ocupaciones y deberes militares, podrían muy bien darse por los maestros y profesores, formando equipos que recorriera aquellos en días determinados y horas prefijadas y, desarrollando un plan metódico de vulgarización cultural.»

Ahora bien; ¿qué se ha hecho desde entonces? Muy poca cosa, es ver

dad. Si, se ha dado alguna que otra conferencia, organizado unas pocas clases, abierto academias de analfabetas; pero esto sin una organización general, sin un plan único, sin una orientación determinada, cuando en esta plácida y tranquila retaguardia tanto hubiera podido hacerse. Y sobre todo, para la selección de los mandos que mucho más en el caso presente debido a la complejidad de la guerra moderna, es preciso junto a las dotes militares, poseer una cultura general lo más elevada posible.

Sin embargo, estamos aun a tiempo de poder rectificar la conducta pasada. Para ello urge la creación lo más pronto posible de las Milicias de Cultura en el Ejército de Menorca que, junto con el Comisariado Político, de ya imperiosa necesidad aquí, orienten, dirijan y lleven a la práctica por los medios que expusimos en el tercer artículo publicado, una vasta labor cultural, de elevación espiritual, de acrecentamiento de los valores morales.

Créese donde se pueda, el Rincón del Combatiente; organícense cursos sobre Matemáticas, Lengua, Geografía política y económica, Historia de la Cultura; etc., etc., para oficiales, sargentos, cabos y soldados; formense bibliotecas volantes; que en todas las compañías, posiciones y destacamentos haya diarios murales, y en fin, procúrese por todos los medios elevar al nivel intelectual de la juventud en armas.

Menorca que en épocas pasadas fué admirada por tener un espíritu colectivo elevado, no puede quedar ahora rezagada en el despertar de los pueblos de Iberia. En algo ha de hacer honor a ser la única isla leal a la República. No queramos, que cuando se acabe la guerra se nos pregunte qué hemos hecho para ganarla, qué aportamos a la victoria.

Mediten los hombres responsables; piensen los dirigentes en el mañana y el pueblo todo se percate de que con la guerra, que es en sí una subversión de valores, una dejación de normas pasadas y una depuración de conductas, se hunden muchos principios, quedan sepultadas muchas concepciones evolutivas y que en el orden vital se presentan en contraposición multitud de problemas de construcción, de nueva estructuración.

Seamos todos dignos de nuestra conciencia antifascista. Trabajemos para un mundo mejor. Que el mañana no nos sorprenda indebidamente preparados. Instruyámonos. Capacitémonos. Y en el día de la victoria, cuya proximidad está en razón directa a nuestra voluntad creadora, cuando alguien pregunte por Menorca, ésta conteste como en el atardecer del 20 de Julio de 1936: PRESENTE.

ORTOS

VENDO BICICLETA

COMPLETAMENTE NUEVA

Informes en esta Imprenta 1-3

NOTAS DEL DÍA

«CONOCED EUZKADI»

Así se titula un folleto, recientemente aparecido, patrocinado por la Comisión de Jornadas Pro Euzkadi, y en el cual su autor nuestro camarada Federico Garay Berasategui, da a conocer unos antecedentes político histórico geográficos del país vasco.

El folleto, interesantísimo y ameno, escrito en prosa sentida y vibrante, henchida de amor hacia la tierra mártir, de la cual es hijo amoroso el camarada Garay, constituye una magnífica exposición de datos históricos vulgarizadores del alma de un pueblo que desde las más remotas edades, ha sentido siempre el deseo irreprimible de libertad.

Recomendamos la lectura del expresado folleto a todos los camaradas que de verdad se interesan por la suerte de la heroica Euzkadi, puesto que leyendo el folleto de Garay Berasategui, se aprende a comprender y amar a la tierra fervientemente española y fervientemente liberal que hoy se ve aplastada por la pezuña indigna del fascismo internacional.

Felicitemos a la Comisión Organizadora de Jornadas Pro Euzkadi y al autor del hermoso trabajo nuestro amigo y compañero Federico Garay por el éxito obtenido que contribuirá grandemente a que Menorca conozca con más detalle, la historia de un pueblo que por su heroísmo no puede morir nunca.

ACTO PRO EUZKADI

Organizada en San Cristóbal la Semana de Ayuda a Euzkadi por una comisión de la 4.ª Compañía del 4.º Batallón, destacada en Cala Tomás, en colaboración con las autoridades y varias señoras de la citada localidad, se recaudaron 2.040 pesetas, producto de un festival y recolección entre el personal que compone dicha unidad.

¡Qué cunda entre todos este noble ejemplo de solidaridad!

CONTRIBUCIONES

El plazo voluntario de cobranza del primero y segundo trimestre del presente año, termina el 30 del presente mes.

Pasada dicha fecha, quedarán incurso en apremio los contribuyentes que resulten morosos, pudiendo satisfacer sus cuotas y diez por ciento de recargo, durante los días 1.º al 10 de Julio próximo.

HALLAZGOS

En poder del jefe de la Guardia Municipal se hallan los objetos siguientes:

Un billete del Banco de España, encontrado en la vía pública por el soldado Guillermo Orfila Flaquer.

Y un cordero que está en el Depósito Municipal, retirado de terrenos vecinales de este término.

Serán entregados después de dar sus señas y pagar los gastos.

SE COMPRARÍA

un coche de niño en buenas condiciones. Para informes en esta Imprenta. 5-6

Los malditos especuladores

¡BIEN POR LOS EXPENDEDORES DE CAMISAS!

Todos han de ir desfilando por esta sección. ¡Fúnebre comitiva! Los malditos especuladores caen como cuervos hambrientos sobre su presa: el proletario.

Y nosotros nos encargaremos de mostrarlos públicamente.

Hoy enseñaremos a nuestros lectores cómo se lucran algunos señores que se llaman comerciantes

Una prueba: La camisa kaquí que ha sido autorizada por el Ministerio de Defensa.

En muchos establecimientos se vende esta prenda reglamentaria a treinta y cinco o cuarenta pesetas.

Pues bien; vean ustedes cuál es su costo muy aproximado y cuál es el beneficio

Tres metros de tela de algodón llamada popelín o céfiro, a tres pesetas, nueve. Tres pesetas por la confección y setenta y cinco céntimos por los botones y el planchado.

Total: 1275 pesetas. A esto agréguele ustedes el trabajo del operario llamado cortador que realiza su labor en «serie» y que puede representar veinticinco céntimos por la mano de obra.

En resumidas cuentas: el costo es de trece pesetas y su venta de treinta y cinco o cuarenta.

¡No nos parece mal el 200 por 100 de beneficio!

¿No decían que se cargaba el 15 por 100? Pues ahí tienen ustedes un artículo de los muchísimos que hoy se venden, con un cuantiosísimo beneficio.

¡Bien por los expendedores de camisas!

Bien, muy bien; hacen ustedes muy bien.

¡Mientras haya quien se lo consienta!

(De «Adelante» de Valencia).

Administración - Depositaria Especial de Hacienda en Menorca

MAHON ANUNCIO

Por decreto de 4 de Enero próximo pasado, dispuso el Ministerio de Hacienda que hasta el 30 de Junio de 1937 quedaban en suspenso todos los expedientes incoados para hacer efectivos por vía ejecutiva las contribuciones e impuestos del Estado y los débitos al Tesoro por cualquier concepto, sea cual fuere el año a que correspondieran, estableciendo también que hasta la fecha señalada, los contribuyentes y deudores apremiados podrán satisfacer el importe de sus descubiertos sin más recargo que el 5 por ciento que corresponden al Tesoro. Al recordarlo a estos contribuyentes, se les hace además presente que, según el artículo 2.º del mencionado Decreto, a los que no efectúen el pago antes del próximo día 30, se les incautarán por el Estado sin otro trámite ni requisito, las fincas y bienes de su propiedad, si bien se hallaren en su poder o en el de otras personas u organismos. Mahón a 25 de Junio de 1937.—El Administrador Departamental.

Junta Local de Abastos

Se pone en conocimiento de los señores que esta Junta dispone de mil doscientos kilogramos de maíz para la siembra, los cuales, y debido a lo avanzado de la época, tendrán que cultivarse en terreno de regadío

Por consiguiente, a todos los que pueda interesarles alguna cantidad, pueden pasar por el Comité de Enlace en donde deberán manifestar cuánto desean y a qué día donde habrán de sembrarlo.

Al mismo tiempo se advierte que no podrán recolectarlo para forraje, debiendo ser aprovechado el grano.

Los que faltaren a esta disposición, serán castigados con arreglo a las leyes vigentes

Comité de Enlace U. G. T. y C. N. T.

Se pone en conocimiento de los ciudadanos que a partir de mañana, en esta Oficina se repartirán los vales de pan correspondientes al mes de Julio con la presentación de la tarjeta de Identidad las calles siguientes:

Llumesanas, Cifuentes, Calle Cárcetera y Camino Clemente, Ciudadela, Cardona y Orfila, J. Clavé, Caros, Comercio, Conquistista, Cuesta Vieja, Ceclís, P. Casallo, Cirilo, Cristo, Campamento, Durruñ, Pintor Calbo, P. Colón, Crillón, Cos Nos, Camino los Huertos, Catalina, Fratles, M. Foch, Fernando Fernán, alán, Democracia, Deyá, Dr. Orfila, Eulalia, Blas P. España, Estrella, Escolástica, Dr. Guardia, Guillermo, García Hernández, Gabriel, Caminos y varios Predios, Norias, Estancias, Sol, Sebastián, Quadrado, Unión, Victoria, Teresa, Vassallo.

SALON VICTORIA

(LOCAL SOCIALIZADO)

LUNES, tarde a las 7 y noche a las 10 GRANDIOSO PROGRAMA DE CINE

El jinete relámpago

Comedia satírica del Oeste por Buddy Rosewell.

ESTRENO, ESTRENO de la gran comedia musical,

La taquímea se casa

Joya de la cinematografía francesa, por Jean Murat, Marie Glory y Armand Bernard.

Societas de Chólores

«La Gendarmerie Menorquina» de Mahón

Convoca a todos sus afiliados a una Junta extraordinaria que se celebrará el miércoles día 30, a las nueve de la noche.

Información Nacional y Extranjera

EL GOBIERNO DE LA GENERALIDAD EN CRISIS

Las tropas republicanas, en una emboscada causan en el frente de Vizcaya, 200 bajas a los facciosos

PARTES OFICIALES DEL MINISTERIO DE DEFENSA

VALENCIA 26.—El texto del parte facilitado anoche a las 10'30 por la Sección de Información es como sigue:

EJERCITO DEL CENTRO

Escasa actividad en todos los frentes de este ejército, registrándose únicamente fuego de mortero y fusilería en algunos sectores sin consecuencias para nuestras tropas.

EJERCITO DEL NORTE

Vizcaya: Fuerzas de la 8.ª brigada asturiana prepararon una emboscada a una columna enemiga, a la que se le causaron 200 bajas.

Nuestras fuerzas continúan su reorganización en sus nuevas líneas señaladas por el Mando.

Santander: Sigue el enemigo mandando fuerzas en los sectores de Villacorbía y Espinosa.

Asturias: En Oviedo y Escamplero duelos de artillería.

En el frente de León nuestras fuerzas atacaron al enemigo en Puente Pino, al que castigaron duramente, recogiendo 30 cadáveres y bombas de mano.

Se pasaron a nuestras filas varios soldados, huidos del campo faccioso.

EJERCITO DEL SUR

Nuestros soldados realizaron varios golpes de mano en Bollardella y La Ventosilla castigándose con dureza al enemigo.

Le fueron inutilizados con bombas de mano dos cañones, un coche ligero y varios camiones, haciéndole algunos prisioneros.

En los demás frentes, sin novedad.

Parte del día 27

EJERCITO DEL CENTRO

Fuego de cañón, mortero y fusil en todos los frentes de este ejército, sin consecuencias por nuestra parte.

La aviación facciosa efectuó vuelos de reconocimiento.

Se han pasado a nuestras filas ocho soldados con armamento, evadidos del campo rebelde.

EJERCITO DEL NORTE

Vizcaya: Las tropas de la República contraatacaron enérgicamente sobre las posiciones enemigas, conquistando el pico de (interferencia) y las cotas 518 y 524.

Santander: Fuego de artillería sin importancia.

Asturias: Tiroteó sin consecuencias.

Se han presentado a nuestras filas varios soldados con armamento.

Crisis de la Generalidad de Cataluña

Barcelona.—El sábado al mediodía el Presidente Companys recibió a los periodistas, a los que declaró oficialmente la crisis del Gobierno de la Generalidad. Esta quedó planteada en el Consejo del viernes, pero que el Presidente tenía un voto de confianza para hacerla pública en el momento que creyese oportuno. En todo el día del domingo, manifestó el Presidente, evacuaré las consultas obligadas y el lunes habrá nuevo Gobierno.

El señor Companys celebró una extensa conferencia con el embajador de España en Méjico, Gordón Ordás.

Otra fechoría de un submarino pirata

Alicante.—Un submarino de nacionalidad extranjera, realizó el sábado otra de sus criminales fechorías.

La motonave «Cabo Palos» que se dirigía de Alicante a Valencia con un cargamento de víveres, al hallarse a la altura de Punta Airac, fué torpedeada por un submarino pirata, hundiéndose dicha motonave en cinco minutos.

Parte de la tripulación pudo colocarse en un bote al remo y después de seis horas de penosa navegación, las canoas de la matrícula de Málaga «Carmencita» y «Lolita» lograron salvar a los naufragos, conduciéndolos a un puerto leal.

Para poder retirar unos cadáveres, el enemigo pone una barrera de niños frente a nuestros parapetos

Madrid.—Un periódico describe el siguiente episodio:

«Hace unas semanas, en el barrio de Lucero se había hecho un montón

de fascistas, muertos y heridos, junto a la carretera. Cuantos intentaban retirarlos caían sobre ellos. Entonces idearon los enemigos un recurso digno de ellos. Formaron una barrera de niños frente a nuestros parapetos y a su amparo, al amparo de nuestro humanitarismo, retiraron los cadáveres. Ni un solo disparo partió de nuestros parapetos hasta que se retiraron los niños.»

Quién era el piloto faccioso que aterrizó en nuestras líneas

Tarragona.—El piloto que aterrizó forzosamente en el término municipal de Gandesa, pilotaba un aparato Heinkel 29, de color verde. Al aterrizar, el avión sufrió averías de consideración.

El aviador que lo pilotaba alférez Cándido Fernández Pérez, natural de Cudillero (Oviedo), resultó ileso, e inmediatamente se le condujo a esta ciudad. Después de prestar declaración en la comisaría delegada de Orden público, salió en automóvil para Valencia, con objeto de que preste declaración ante el ministro de Defensa Nacional.

Si bien las autoridades guardan impenetrable reserva, según parece el avión formaba parte de una escuadrilla facciosa. El piloto se despidió y aterrizó en el lugar mencionado.

Diferencias sangrientas entre los facciosos del Norte

Barcelona.—El diario «Solidaridad Obrera» en su edición de hoy da cuenta de una sangrienta colisión habida entre las mismas fuerzas facciosas que operan en el frente del Norte. Según el citado diario, los facciosos, a raíz de las rencillas que existen entre los diversos grupos, se acometieron con saña feroz. 500 falangistas, han sido detenidos y 200 re-
q. stés, fusilados.

En Barcelona se acordona el «Barrio Chino» y se detiene a maleantes y emboscados en gran cantidad

Barcelona.—Uno de estos días la Policía, previo un perfecto acordonamiento del distrito quinto, se realizó un minucioso registro por las diversas calles, procediéndose a detener maleantes y emboscados en gran cantidad.

Los ferroviarios madrileños piden que cese la campaña de la Prensa comunista contra Largo Caballero

Madrid.—El Consejo Obrero de M. Z. A. (Sección de Madrid), ha enviado a la Prensa la siguiente carta: «Consideramos perjudicial para la unión de trabajadores la campaña emprendida en la Prensa comunista en contra del camarada Francisco Largo Caballero. Rogamos en nombre de 6.500 afiliados ferroviarios, quede en suspenso la referida campaña, que no tiene razón de ser en los momentos actuales, en que consideramos precisa para ganar la guerra, la unidad más estrecha entre todos los trabajadores, y que indudablemente produciría entre los mismos, al persistir, una gran desorientación.»

Los probables consejeros del nuevo Gobierno de la Generalidad

Barcelona.—Se indican como probables consejeros del Gobierno de la Generalidad, a Federica Montseny, García Oliver y Peiró, en representación de la C. N. T.

Como se recordará, los tres fueron ministros de la República en el Gabinete Largo Caballero.

Un consejero del Gobierno vasco y sus ayudantes, condenados a muerte por los facciosos

Bayona.—Según informaciones recibidas en la Oficina de Prensa del Gobierno vasco, las autoridades rebeldes de Guipúzcoa han condenado a muerte al consejero de Sanidad del Gobierno vasco, doctor Espinosa, a su secretario capitán de Artillería vasca, señor Aguirre, y al auxiliar de la Legación vasca en París, señor Urgoiti, que se dirigían en avión a Santander.

El aparato tuvo que aterrizar, el día 22 de Junio, a causa de una avería, cerca de San Sebastián, en territorio rebelde.

Hasta ahora se ignoran las penas impuestas al piloto, al mecánico y al pasajero. Este último es de nacionalidad francesa y de profesión oficial de reserva.

Se cree que han sido condenados a muerte.

TEATRO PRINCIPAL

(EMPRESA COLECTIVA SOCIALIZADA)

LUNES a las 7 tarde.

GRANDIOSO PROGRAMA DE CINE

La chispeante sátira,

LA GRAN JUGADA

por Paul Lukas y Loretta Young.

La original aventura de un campeón de boxeo,

SU ULTIMA PELEA

por Douglas Fairbanks, Jr. y Loretta Young. (Dialogada en español)

El instante actual visto por «Izvestia»

Moscú.—La «Izvestia» publica un comentario de política internacional, en el que se refiere a la suspensión de la visita de von Neurath a Londres, con el pretexto de que no ha sido resuelto, por las exigencias de Alemania, el incidente del acorazado «Leipzig».

Es difícil imaginar—dice el periódico—un ejemplo más descarado y cínicamente de la aplicación de los medios de chantaje, provocación y engaño de la invención sobre la supuesta tentativa de los submarinos republicanos españoles al torpedear el «Leipzig».

El carácter provocativo de las invenciones sobre este supuesto ataque, no ofrece duda alguna.

Los fascistas alemanes se manifestaron complacientes a la invitación cursada desde Londres a von Neurath mientras tenían la esperanza de aprovechar las conversaciones londinenses a fin de minar el sistema de la seguridad colectiva en Europa y a fin de preparar un pacto de las cuatro potencias, que debía abrir al tercer imperio un camino para la realización de sus finalidades anexionistas.

Bastó con que el Gobierno inglés pusiese de relieve su deseo de conferenciar con von Neurath sobre la limitación de la intervención en España.

Fué suficiente que el embajador inglés en Berlín diese a entender que Alemania considerara el acuerdo occidental como una etapa para asegurar la paz en Europa, para que los fascistas alemanes se sintiesen disgustados por el cariz que tendrían las conversaciones.

Los fascistas alemanes no tienen ningún interés en dejarse atar las manos por un acuerdo con Inglaterra. Aspiran a conservar la libertad de acción.

Los fascistas alemanes amenazan diciendo que si no se les complacen en sus exigencias, ellos tomarán por su propia cuenta las medidas que correspondan contra la España republicana.

Los «progresos» de la civilización

Londres.—«The Sunday Referee» anuncia que se realizaron ensayos de una poderosa bomba incendiaria y gases asfixiantes, inventada por Mr. Hood, cuya potencia resultó terrible, pues su carga es 500 veces más que las bombas ordinarias y en menor espacio. En treinta segundos perforó el blindaje de acero y atravesó otro, así como la tercera protección, propagando un incendio y esparciendo gran cantidad de gas asfixiante.

Entrevista

Cordell Hull-Van Zeeland

Washington.—El primer ministro belga y el secretario de Estado norteamericano Cordell Hull se han entrevistado esta mañana, tratando especialmente de problemas financieros.

Mañana volverán a conferenciar.

Otra demostración de belicismo

Varsovia.—Celebróse un desfile, en el cual tomaron parte treinta mil soldados, ante el Rey Carol de Rumania, participando en la revista fuerzas motorizadas y de aviación.

Los diarios dedican extensos comentarios, declarando que dicha revista constituye una demostración del poder militar de Polonia conjuntamente con Rumania que desea mantener la paz en la zona comprendida entre el mar Báltico y mar Negro.

Debrouckere, retira su dimisión

París.—Debrouckere que preside las sesiones de la I y II Internacional, ha retirado su dimisión, habiendo obtenido un voto de confianza para proseguir la acción moral y material en favor del Gobierno legítimo de España.

Eden declara que el incidente del «Leipzig» carece de fundamento

Londres.—Después de la sesión de ayer en la Cámara, Mr. Eden manifestó en el Foreign Office que por los consules extranjeros e informes de los británicos, se ha podido comprobar que el incidente simulado del «Leipzig» carece de fundamento, pues

se ha demostrado plenamente que todos los submarinos españoles estaban en sus bases el día del pretendido ataque al crucero alemán.

El Gobierno inglés ha de manifestar solemnemente que si Alemania pretendiera efectuar una agresión a la República española o preparase una intervención abierta en la lucha civil de España, Inglaterra y Francia se opondrían con todas sus fuerzas.

Se recibe una nota del Gobierno español

Londres.—Se ha recibido la nota del Gobierno español referente a la zona neutral en puertos españoles y seguridades de los buques de control.

La conquista del Polo

Moscú.—Los expedicionarios rusos al Polo Norte han logrado colocar 3 nuevas estaciones.

Se subraya que con éstas, son 57 las nuevas estaciones colocadas en el Polo Norte por los héroicos conquistadores rusos.

JUNTA DE PLAZA Y GUARNICION DE MADRID ANUNCIO

Debiendo proceder por la Junta a la adquisición de los artículos necesarios al Parque de Intendencia, se hace saber para que cuantos lo deseen, presenten sus ofertas por escrito todos los días laborables de nueve a doce de la mañana en Villa Carlos oficinas de Intendencia (Cuarteles del Duque de Collón), donde tendrán a su disposición el cálculo de necesidades hasta las nueve treinta horas del día 10 de Julio próximo que se reunirá la Junta en primera convocatoria para concertar las compras y el día 18 del mismo a igual hora en segunda.

Las condiciones para la subasta serán las determinadas en la Orden Circular de 20 de Julio de 1933 (D. O. n.º 168).

Madrid 24 de Julio de 1937.—El Capitán Secretario, Dimas Carrasco.

Artículos a adquirir

Hulla (Villacarlos) 51 q. m.
Carbón vegetal (Villacarlos) 200.
Carbón vegetal (Ciudadela) 75 id.
Leña ranchos (Mercada) 250 id.
Leña ranchos (Villacarlos) 100 id.
Leña ranchos (La Moja) 200 id.
Leña ranchos (Ciudadela) 150 id.
Leña ranchos (Alayor) 50 id.
Leña ranchos (Petterías) 50 id.
Cebada (Villacarlos) 100 id.
Petróleo (Villacarlos) 1.200 l.